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“desde 1942
acompañando el
crecimiento y desarrollo
de la Ciudad y la Region” 



Diego Berto, nuevo presidente de
Asociacion de Comercio e Industria
de Vill Gobernador Galvez

El Sr. Diego Berto asumió la presidencia de la Asociación de
Comercio e Industria (ACI) de Villa Go- bernador Gálvez, un
desafio que asume con entusiasmo y compromiso. "Hace
unas sema- nas que soy el presidente de la ACI, un lindo
desafio y que me gusta. Venimos haciendo muchas cosas y la
idea es seguir como lo estábamos haciendo con Vero,
dándole mucho pie a la parte industrial y al comercio,
destacó.
Berto sucede a Verónica Martinengo, quien lideró la
asociación durante dos años. "Vero estuvo dos años y al no
seguir asumi la presidencia yo. Está un poco golpeado
porque la cosa está dificil. Comercialmente un poco más
resentido ya que la industria al no tener mucho trabajo se
resiente el comercio de una manera enorme porque la gente
baja el consumo y deja lo que necesita para un poco más
adelante, explicó. En este contexto, la ACI busca impulsar
medidas que ayuden a la reactivación económica. "El objetivo
de ACl es tratar de ayudar, por eso hace poco hicimos la
noche de las peatonales para el Día de la Madre, fomentando
el consumo y la compra. También participamos en la Expo
Oil & Gas en Neuquén para explorar nuevas oportunidades
para las indus trias de la zona": 
"Hay una parte que son los plastiqueros que trabajan mucho
la linea blanca de muebles, y están muy resentidos. En mi
caso, soy metalúrgico y estamos trabajando mucho con Vaca
Muerta y litio. Este año tuve un pico de trabajo muy grande,
pero en septiembre desapareció por completo y ahora
estamos viendo un poco más de movimiento. Hay valvenes y
sectores bastante golpeados, señaló Berto, quien subrayó las
fluctuaciones que enfrenta la industria. 
Sobre el desarrollo de Vaca Muerta, Berto compartió: "Lo que
vimos en Neuquén es que se espera una explosión en los
próximos años. Ya viene subiendo y trabajando hace un
tiempo, pero la expectativa es muy grande. Neuquén no para,
y se espera un aumento significativo en el consumo y
producción: En cuanto a las empresas de Santa Fe, indicó que
las metalúrgicas son las que más se benefician,
especialmente en lo que respecta a estructuras me tálicas y
transporte. "Todas las empresas de la zona están trabajando
muy fuerte".
La ACI mantiene vinculos con diversas cá- maras de otras
provincias, incluyendo Neu- quén. "Siempre tratamos de estar
en contac- toy conocemos para entender lo que se necesita. 
La idea de las asociaciones es nunca pasar por encima de la
industria local, sino respetar la. Contamos con apoyo del
gobierno provin- cial y hemos participado en ferias como la
de San Juan y la Expo Oil & Gas":

Berto también abordó la diversificación productiva: "Es algo
que se busca. El litio está más atrasado comparado con Vaca
Muerta, pero ya hay empresas instalándose en la cor- dillera
y preparándose para producir. Argen- tina debe apuntar a
fortalecer la soja, el petró leo y el litio":
Respecto al Régimen de Inversiones para Grandes Inversiones
(RIGI), Berto afirmó: "Facilita la llegada de capitales
extranjeros. En Sal tay Catamarca, las inversiones son
millonarias y beneficiarán mucho a la industria nacional
siempre y cuando defendamos lo nuestro y las
empresas que se instalen consuman produc- tos locales":
La ACI colabora estrechamente con los go- biernos de Villa
Gobernador Gálvez, Alvear y zonas aledañas. "Recientemente,
organizamos la noche de las peatonales junto con la
municipalidad de VGG y estamos planeando otra para fin de
año. La idea es fomentar que la gente conozca los locales.
Además, resaltó el éxito del desfile realizado en el salón de
la ACL, que contó con más de 180 personas.
Berto reconoció la diferencia de agendas entre industria y
comercio y mencionó sus es fuerzos por apoyar la rama
comercial: "Al asumir la presidencia, busqué apoyo para la
parte comercial. Desde la ACI promovemos sorteos,
embellecimiento de calles y paseos, y eventos que incentiven
las compras locales":
"La participación en la última noche de peatonales fue muy
buena, con mucha gente paseando y disfrutando los
recitales", aseguró. En cuanto a los programas provinciales,
Berto enfatizó que "la provincia está comprometida con
ayudar a las entidades y a la gente, como se vio con el
programa Acuerdo Santa Fe":
De cara al futuro, Berto anticipó: "En la parte industrial, no
quedan ferias importantes en el corto plazo, pero seguiremos
fortaleciendo los vinculos y trabajando. En lo comercial,
planeamos dos noches de peatonales más y sor teos por las
fiestas. El año próximo, queremos participar nuevamente en
la Expo Oil & Gas y en ferias de mineria en San Juan y Salta":
Con un mandato de dos años por delante, Berto se muestra
entusiasmado: "Lo estoy disfrutando. Hace seis años que
participo en la ACI, primero como asistente a reuniones,
luego como secretario de industria y vicepresidente. Me
gustaría involucrarme más en el comercio y llevar adelante
ideas como participar en Expo Transporte y, si es posible, en
la mejor de todas, la Oil & Gas "En el sector nuestro,
pensando en VGG, Alvear y el sur de Rosario, estamos
preparados para atender las necesidades de Neuquén y Salta,
aportando soluciones sin deficiencias", concluyó Berto,
destacando el potencial de la región.
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Exposiciones
EXPO AGRO - MARZO

Estuvimos presentes en la Reunion de Gas, Petroleo y Mineria que se
llevo adelante en la Expo Agro con empresas locales y regionales.

Continuamos trabajando en el sector para dar a conocer las industrias
que representamos.

EXPO MINERA 2024 - MAYO

Estuvimos presentes como institucion en la Expo Minera San Juan desde el
martes 21 al jueves 23 de mayo acompañando a las empresas de la ciudad
en el Stand Provincial.

En esta oportunidad las empresas que participaron de dicha exposicion
fueron: Strada SA - Incarvitt SA - Andreita SRL - Dimametal SRL y Tauro.

Tambien estuvimos acompañado por el Intendente Alberto Ricci y
autoridades Provinciales.
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AGRO ACTIVA 2024 - JUNIO

Participamos de la Expo Agro Activa con un stand institucional con el fin de
dar a conocer las empresas de la ciudad y la region del rubro Agro.

Dicha exposicion se realizó del 5 al 8 de junio en la ciudad de Armstrong,
Provincia de Santa Fe.



EXPO TRANSPORTE 2024 - AGOSTO

ACI VGG estuvo presente en Expo Transporte 2024, realizada en La Rural
de la Provincia de Buenos Aires.

Nos visitó Miguel Rabbia, Diputado Provincial de Santa Fe, Marcelo
Lewandowski, Senador Nacional por la Provincia de Sante Fe y Jorge
Murabito Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Villa
Gobernador Gálvez, quienes recorrieron nuestra stand de 60 metros
cuadrados con la participacion de las empresas, Moreno Soc, Incarvitt,
DimaMetal, Laser SRL, Faros Ausilli y la DAT.

AOG 2024 - OCTUBRE

El Sr. Diego Berto Presidente de la Asociacion de Comercio e Industria de Villa
Gobernador Gálvez, acompañado por miembros de comision directiva y
empresas de la Ciudad y la Región, participaron de la Exposición Argentina Oil
& Gas en la Provincia de Neuquén.

La misma consiste en continuar fortaleciendo la presencia institucional y
representar a cada industria de la Ciudad y la Región.

Continuamos trabajando para que las empresas puedan tener la posibilidad de
realizar negocios con Neuquen y otras provincias del rubro Gas, Petroleo y
Mineria.
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1° FORO REGIONAL PARQUE PRODUCTIVOS INDUSTRIALES -
SEPTIEMBRE

La Asociación de Comercio e Industria y la Municipalidad de Villa Gobernador
Gálvez estan presentes en el 1° Foro Regional de Parques Productivos con un
stand propio, acompañando y representando al Área Industrial de Villa
Gobernador Gálvez.

Exposiciones



Ronda de Desarrollo
de Proveedores
El día 5 de diciembre se llevo adelante una Ronda de Desarrollo de Proveedores en la
Asociacion de Comercio e Industria de la ciudad, donde seis empresas fueron las
protagonistas de llevar adelante dicha jornada de reuniones, de caracter comprador,
escuchando las distintas propuestas de interes en productos y servicios de cada empresa.

Se establecieron mas de 400 reuniones comerciales, con 55 empresas de la region y 7
empresas demandantes.

También, nos visito Guillermo Beccani, actual Secretario de Desarrollo Industrial de la
provincia de Santa Fe.

Fue una gran oportunidad para todas las empresas que se hicieron presentes.
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Mesa Gas, Petroleo y
Mineria de Santa Fe
El viernes 6 de diciembre tuvimos el gran privilegio de recibir a la Mesa de Gas, Petroleo y Mineria de la
Provincia de Santa Fe en nuestra entidad, donde se hicieron presentes empresas que integran dicha mesa.

Se realizó un balance de las actividades desarrolladas durante el año 2024.

A su vez las empresas presentes tuvieron la posibilidad de consultar por temas puntuales y sugerir
distintas ideas para una mejor labor, comunicacion y acercamiento a los referentes de la Provincia de
Santa Fe.
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Celebramos nuestro

82 Aniversario

Celebramos el 82 Aniversario de la Institucion acompañada de una charla acorde a los tiempos vividos,
bajo el nombre "Los desafíos de la econo- mía argentina, una mirada santafesina", a cargo de los
disertantes Gonzalo Saglione, director de la Agencia de Cooperación Económica y Financiamiento
Externo; y Alejandro Bonalumi, presidente de la agencia de Marketing Comunicación y Publicidad.

El evento estuvo presidido por la presidenta de ACI, Verónica Martinengo, y contó con la presencia del
intendente, Alberto Ricci; el presidente comunal, Carlos Pighin; los diputados nacionales Monica Fein y
Esteban Paulon; legisladores de la ciudad, asociados y empresarios de la región.

"Estoy muy contenta, son 82 años que seguimos trabajando con el comercio y las industrias. En este
momento que más nos necesitan estamos apoyando a todas las industrias que hoy son el motor de nuestra
nación. Todos los asociados, muchas instituciones amigas de Villa Gobernador Gálvez, Alvear, Rosario,
San Lorenzo; la verdad que tenemos asociados de la ciudad y otros lugares. 

Hace días tuvimos una charla con CAEM (Camara Argentina de Empresas Mineras) y dio muchos frutos,
estamos muy contentos. Seguiremos trabajando para eso", expresó Verónica Martinengo, presidenta de
ACI.
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Desfiles
Durante el año 2024 pudimos realizar dos desfiles en nuestra entidad ubicada en Juan D. Peron 1945 de la
localidad de Villa Gobernador Gálvez. Dicha actividad fue llevada adelante con el objetivo de  brindar la
posiblidad a locales de la ciudad puedan dar a conocer su marca y local comercial.

En el primer desfile la pasarela estuvo mostrando todo lo referido a la Coleccion Otoño / Invierno y en el
segundo desfile siendo de Coleccion Primavera / Verano.

Se hicieron presentes mas de 300 personas y participaron más de 16 marcas de ropa. Continuaremos
realizando estos tipos de eventos para que los locales comerciales sigan creciendo y desarrollandose en
nuestra ciudad. 
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Tardes de Peatonales
En el año se realizaron mas de seis “Tarde de Peatonales” en los distintos Centros Comerciales Abiertos de
la ciudad, siendo Av. Juan Domingo Peron, Av. Mitre y Av. Filippini.

Dicha actividad fue realizada en conjunto con la Municipalidad de Villa Gobernador Gálvez, con el fin de
disfrutar del espacio publico, propuestas culturales, espacios gastronomicos, ferias, sorteos y locales
comerciales abiertos hasta mas tarde.

El objetivo de estas actividades es continuar fortaleciento el compre local.
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Centro 
Comerciales Abiertos

La Asociación de Comercio e Industria de
Villa Gobernador Gálvez, continua
trabajando para embellecer los distintos
Centros Comerciales Abiertos de la ciudad.

En una primer etapa se inicio con la compra
y colocación de guirnaldas de luces led por
Av. Mitre, continuando por Av. Filippini y
Av. Juan Domingo Peron.

Guirnaldas led
Av. Juan D. Peron

Plantas divisorias
Av. Juan D. Peron

Guirnaldas led
Av. Mitre
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Campaña “Compre Local”
En el mes de agosto del año 2024 se lanzó la campaña “Compre Local“ diseñada y organizada por la
Asociacion de Comercio e Industria. La misma consiste en incentivar que los ciudadanos elijan comprar
en su localidad, con la posibilidad de ganar importantes premios, en los sorteos mensuales, consumiendo
en los comercio adheridos.

+ de 20 premios entregados
Campaña “Escanea y Ganá”
Durante el corriente año, tuvimos la posibilidad de
sumarnos a la Campaña “Escanea y Gana”
organizada por Came (Camara Argentina de
Medianas Empresas), FSCCA (Federacion Santafesina
Centro Comerciales Abiertos) y AER (Asociacion
Empresaria Rosario) junto a la adhesion del Gobierno
de la Provincia de Santa Fe.
Quienes se acerquen a los comercios adheridos
podrán solicitar el QR, escanearlo y, al llenar el
formulario, ya accederán a los sorteos. La
participación es GRATUITA para los comerciantes.
Se sortearon más de 200 vouchers con valores de
$50.000 y hasta $100.000. Dicha actividad fue
impulsada en el Día del Padre, Día de la Madre y
Navidad.
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Capacitaciones

CURSOS

+ 600
ALUMNOS
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Encuentro de Mujeres Lideres
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Durante el corriente año se continuo
impulsando el Programa Regional de Mujeres
Lideres, que inició en octubre del año 2021
organizado por la Asociacion de Comercio e
Industria de VGG y acompañado por
instituciones regionales.

El objetivo de cada encuentro es reconocer y
visibilizar la labor que las Mujeres realizan
en el campo productivo y social.
 
El Panel de Mujeres Lideres durante el año
estuvo presente en la localidad de Venado
Tuerto, Tigre, Rafaela, Sunchales y
Esperanza. 
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Comision Directiva
Presidente

Diego Berto

Vicepresidente I
Maria Eugenia Martinez Fernandez

Vicepresidente II

Adriana Susana Grandi

Secretario General

Augusto Cesar Bracca

Pro Secretario General

Edmundo Ruben Salvia

Tesorero

Damian Eduardo Furbatti

Pro Tesorero

Hernan Ariel D´alleva

Secretario de prensa

José Esteban Cortes

Secretario de industria

Hector Adrian Picerni

Secretario de comercio

Antonio Federico Miniello

Secretario de accion social

Hernan Gabriel Fusco

Secretario de accion empresaria

Andrea Srdoc

Vocales titulares

Dario German Mazzini
Alejandro Mario Stradella

Walter Andres Morini

Veronica Laura Martinengo
Diego Guillermo Tarling

Vocales suplentes

Hugo Daniel Carbone

Jose Luis Filippini

Gerardo Luis Perez

CP Juan Martin Moyano

Martin Arroyo

Sindico titular

Leonidas Diez

Sindico suplente


